



Comienza en México carrera por candidatura presidencial



Ciudad de México, 12 jun (Prensa Latina) Con el disparo de arrancada de Morena al aprobar la encuesta como vía para elegir su candidato a la presidencia de México, comenzó hoy la carrera para abanderar la coalición Juntos Haremos Historia.

Esta se enfrentará a la alianza Va por México, que integran básicamente los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), pues Movimiento Ciudadano y otros pequeños irán solos a la contienda del 2 de junio del año que viene.

Los seis candidatos de Juntos Haremos Historia son Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Monreal (todos de Morena), Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, y Manuel Velasco, del Verde.

En esas elecciones, cruciales para el futuro de México, se renovarán la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión, y por primera vez en la historia, las 32 entidades tendrán comicios, aunque solo en nueve de ellas a gobernador.

Hay mucho en juego para todas las partes, pues si el gobierno se juega la continuidad de su programa político conocido como IV Transformación, los tres partidos que encabezan la oposición ponen en la picota su futuro, y no solamente el PRD ya al borde de la extremaunción.

Uno de los acuerdos tomados en la reunión extraordinaria de ayer en las filas morenistas fue mantener la unidad por encima de todo, pues saben que de esta depende no solamente la integridad de un partido todavía en formación y que aún le queda camino por recorrer en su organización y consolidación como tal.

Para desgracia de Va por México, la dirección del Instituto Nacional Electoral se les fue de las manos con una nueva directiva de funcionarios que buscan alejarse lo más posible del fuego partidista y ha sentado al respecto una credibilidad que había sido bastante dañada por la anterior que encabezaba Lorenzo Córdova, apañado por el PAN.